

# ～子ども達の未来のために～

## 小中学校再編審議会からのお知らせ

7月12日(火)に第10回嵐山町立小中学校再編等審議会が開催されました。この会議で答申が決定され、7月22日(金)に町長及び教育委員会に提出されました。答申は町ホームページよりご覧いただけます。

下記の日程でこの答申の内容についての説明会を開催します。

ぜひご出席ください。

日 に ち	時 間	場 所
8月23日(火)	19時～	ふれあい交流センター 206多目的室
8月24日(水)	19時～	嵐山町役場 町民ホール



▲答申内容  
はこちらから

問合せ 教育委員会事務局 ☎ 0493-62-0823

## 教育の広場



### 学校の歴史

明治6年に「杉山学校」として創設された本校は、明治22年に「七郷尋常小学校」と改称、大正15年には校歌を制定し、昭和22年に「七郷小学校」と改称して今に至っています。なお「七郷中学校」が昭和22年に併置され、昭和59年に廃校となりました。

子供たちは素直で明るく、遠い子では1時間以上の時間をかけて学校に通っています。

### 児童数・学級数の推移と現状について

本年6月の児童数は67人ですが、最も多い年には、600人を超えたこともあります。学級数も13を数えていましたが、現在は8クラスとなっています。

### 学校行事

新型コロナウイルス対策もあり、例年通りとはいきませんが、感染対策を十分に取りながら、学校行事を実施しています。4月13日に、1年生を迎える会が開かれ、レクを行い1年生と仲良く遊ぶことができました。5月6日には、全校で七郷ウォークを行い、縦割り班で活動することで、様々な学年の子供たちがきずなを深めると同時に、6年生はリーダーシップを發揮することができました。6月4日には、運動会を実施しました。各学年が、自分たちの役割を理解し、全力で競技に取り組むことで、運動会を大いに盛り上げることができました。

行事を通して子供たちは自主性をはじめとして多くのことを学び、大きく成長します。今年度は、ご家族の皆さんに子供たちの活躍する姿を見ていただくことができました。これまでの日常が一日でも早く戻ってくるように、新型コロナウイルス感染症の収束を心から願っています。

